

## 「ドキドキわくわく 笑顔あふれる 出会いの場を目指した20年」

大戸地区は2002年10月にサロンを立ち上げ、3ヶ所（みやうち・新城・なかはら）で5つのサロンを開催していました。多い時には1ヶ月に220組もの親子の参加がありました。

そして、毎月のサロン開催の他にも、いろいろな子育て支援を行いました。例えば、保護者を対象にした「子育てQ&A」という講座を開催したり、スタッフの子育て支援のスキルアップを目的とした研修会を開催したりしました。

また、夏休みには赤ちゃんと触れ合ってもらう目的で、西中原中学校の生徒さんにもサロンに参加してもらいました。そして毎年「ちびっこフェスタ」も開催し、創立10周年の時には250組以上の親子の参加がありました。

**おきな愛と おきな夢を持って ともに歩もう～未来に向かって!!**

### みやうちサロン

宮内公民館の1階・2階に賑やかな声が響き渡り、西宮内保育園（現エクセレント西宮内保育園）の先生、ももの里保育園の先生が楽しい親子遊びで、ママ同士がいつの間にか仲良しになります。

和気あいあいの中、ハンドベル演奏も好評で、スタッフも親子と一緒に楽しんでいる、宮内のパワースポットです。



### 新城サロン

新城神社で開催（0歳～1歳半）会場は明るく開放感のある場所で親子がのびのびと楽しく過ごしています。上小田中保育園、まんまる保育園、むさししんじょう保育園、子育て支援センター「とも」の先生が来てくれます。



### なかはらサロン

中原駅に近い会場で開催してまいりました。他の地区からの参加もあり、沢山の親子さんでいっぱいでした。

サロンでは、さくらの木保育園の先生による親子遊びや体操、歌などのほか、保健師さん、栄養士さんからのお役立ち情報などもあります。

## ～オンライン子育てサロンおおとの起ち上げ～

2020年より新型コロナウィルス感染症が拡大し、感染拡大防止の観点から子育てサロンの開催を中止せざるを得ない状況となり、なかなか家からでられない時に、どなたでも家に居ながら気軽に子育てサロンに参加できるよう、ZOOMを使用した「オンライン子育てサロンおおと」を起ち上げ、併せてHPやLINE公式アカウントも活用して、子育て情報も発信しながら、楽しく開催をし、好評となりました。



### 参加者の声

コロナ流行で孤立し、八方塞のようになっていた私にとっては、月1の気分転換と情報収集がダブルでできるとても樂しみな時間でした。何もかもが中止になる中で、オンラインという形で真っ先に対応してくださって本当に感謝しています。皆さんのが明るさと温かさ、私たちを支えたいと思ってくださっているお気持ちに毎回救われる思いでした。ありがとうございました。

## ～お外でサロン「クリスマス会」の開催～

コロナ前までは毎年12月には、3サロン別々に室内でクリスマス会を開催していましたが、感染対策のため、令和3年12月21日㈫に新城神社の敷地を利用して戸外でクリスマス会を開催しました。参加者同士の出会いの場づくりと情報交換を目的に、おしゃべりタイムやみんなでハンドベル演奏、サンタクロースと記念写真・プレゼントなど、参加された方にも好評でした。



## ～現在の取組～

令和4年4月より、みやうちサロンとなかはらサロンでは公園を利用してお外でのサロンを開催しています。また、新城サロンは事前申込制で新城神社クラブを会場に少人数で開催しています。

開催方法は変わりましたが。皆さんが安心して参加して頂けるよう、会場やサロン内容も見直しを行い、出会いの場のお手伝いができると思っています。

是非、大戸地区の子育てサロンに遊びに来てください。スタッフ一同お会いできるのを楽しみにしています！

